



**Gemeinsamer Abänderungsantrag
vom Gemeinderatsklub der Grünen – ALG und
dem Gemeinderatsklub der SPÖ**

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 20.09.2018

von

GRⁱⁿ Manuela Wutte

**Betrifft: Abänderungsantrag zum Dringlichen Antrag von GRⁱⁿ Anna Hopper
„Einrichtung des Unabhängigen Grazer Frauenbeirates“**

Eingangs sei darauf hingewiesen, dass im vorliegenden Dringlichen Antrag der Grazer Frauenrat, der sich seit über 30 Jahren für Gleichstellung und Feminismus in Graz einsetzt, mit keinem Wort erwähnt wird. In der Vergangenheit wurde wiederholt der Wunsch geäußert, dass der Frauenrat sich verbreitert und neue Mitglieder anspricht. Zu diesem Punkt gab es ja auch schon Gespräche zwischen dem Frauenrat und den Frauensprecherinnen der Gemeinderatsfraktionen, die in einer überparteilichen Vereinbarung mündeten. Daher ist es nicht nachvollziehbar, dass nun über einen Dringlichen Antrag eine Parallelstruktur aufgebaut werden soll. Ziel sollte vielmehr sein, die bestehende Struktur zu verankern und mit den entsprechenden Ressourcen auszustatten.

Ich stelle daher namens der Grünen-ALG folgenden

Abänderungsantrag

Der Gemeinderat der Stadt Graz bekennt sich zum Grazer Frauenrat als unverzichtbares Gremium zur Förderung von Frauen- und Gleichstellungsanliegen sowie zu seiner Ausstattung mit allen notwendigen finanziellen Mitteln.